



Digitale Textarbeit vereinfachen

Mit Antragsgrün steht den Grünen ein komfortables Werkzeug für gemeinsame Textarbeit an Programmen, Anträgen und anderen Inhalten zur Verfügung.

Die Nutzung ist allerdings oft eingeschränkt, erklärungsbedürftig oder unbeliebt - deshalb finden textliche Abstimmungen und die Sammlung von Unterstützer*innen weiterhin vielfach in langen, unübersichtlichen, uneinheitlichen Mailverteilern oder Telefonaten statt.

Der Landesvorstand wird aufgefordert,

1. Antragsgrün für alle Antrags- und Programmprozesse mindestens 14 Tage vor Antragschluss verlässlich zur Verfügung zu stellen.
2. Antragsgrün auch für die Sammlung von notwendigen Unterstützern eines Antrags nutzbar zu machen.
3. Allen Partei-Gliederungen und -Mitgliedern ein digitales Etherpad zur gemeinsamen Textarbeit auch unabhängig von Terminen und Anträgen - etwa zur Erarbeitung von Positionspapieren, Ideensammlungen, gemeinsamen Meinungsbeiträgen, Anträgen oder Programmtexten - regelmäßig zur Verfügung zu stellen.

Die Möglichkeit der Antragstellung per Mail oder Papier soll dabei erhalten bleiben für alle, die das möchten.